

Pressestelle, Freitag, 20. August 2010

---

## Sommerfreizeit an der Nordseeküste Hort Hallgarten auf Tour

*Die Kinder des städt. Kinderhortes Hallgartenstraße, im Alter von sieben bis 12 Jahren, gingen in der letzten Ferienwoche auf große Fahrt. Das Ziel der Ferienfreizeit war für die 48 Kinder und ihre Betreuerinnen Norden / Norddeich an der Nordseeküste. In einer Jugendherberge mit schönem Außengelände direkt hinter dem Deich waren die Kinder gut untergebracht*

*Heike Pietsch, Leiterin des Hortes: Bei schönem Wetter wurden Spiel und Spaß ganz groß geschrieben, ob im Wasser, am Strand oder beim Drachensteigenlassen. Auch ein Schiffsausflug auf die Insel Norderney war für die Kinder ein Erlebnis.*

*Auf dem Programm stand auch der Besuch der Seehundstation. Dort lernten die Kinder vieles über das Leben der Seehunde in der Nordsee kennen. Auf dem „Märchenschiff“ begaben sich die Kinder am Lagerfeuer auf eine Abenteuerreise ins Land internationaler Märchen, so Heike Pietsch.*

*Ein besonderes Naturerlebnis für die Kinder war das Watt, erläuterte Anna Dourouka. Der für sie auf den ersten Blick leblos wirkende Sand und Schlick entpuppte sich rasch als Heimat zahlreicher Lebewesen. Bei einer geführten Wattwanderung erfuhren die Kinder hautnah viel Wissenswertes über das Wattenmeer und seine Bewohner und den Deichbau.*

*Die Ferienfreizeit ist immer eine spannende und ereignisreiche Zeit für die Kinder, in der sie wichtige Erfahrungen mit sich und der Umwelt sammeln.*

*Die Fachbereichsleiterin Anna Dourouka und die Leiterin des Hortes Heike Pietsch sowie der Sozialdezernent Erster Stadtrat Heinz Hölzel, bedanken sich bei den Sponsoren:*

- Kfz-Meisterbetrieb Stump,
  
- Metallbau König und
  
- Ralf Rothkegel Elektroinstallationen,

die auch in diesem Jahr durch Ihre Unterstützung die Sommerferienzeit ermöglicht haben.